

Bio Jean-Claude Casanova

Universitaire, Jean-Claude Casanova a successivement travaillé à la *Fondation des sciences politiques*, à la Faculté de droit de Dijon, à la Faculté de droit et des Sciences Economiques de Nancy, à l'Université de Paris-Nanterre, à l'IEP Paris et au Service d'études de l'activité économique qu'il a dirigé jusqu'en 2002.

Il a parallèlement exercé des fonctions au sein de plusieurs cabinets ministériels : chargé de mission au Ministère de l'Industrie (1959-1961), conseiller technique au Ministère de l'Education Nationale (1972-1974), conseiller de Raymond Barre, Premier ministre (1976-1981).

Il est actuellement Président de la Fondation nationale des Sciences Politiques et membre de l'Académie des Sciences Morales et Politiques. Il est Professeur honoraire des facultés de droit, Professeur émérite à l'IEP Paris, et a été membre du *Conseil économique et social* (de 1994 à 2004).

Il dirige la revue *Commentaire*, qu'il a fondée en 1978 avec Raymond Aron. Editorialiste associé au journal *Le Monde*, il est l'auteur de plusieurs ouvrages, dont « La Construction de l'Europe » (2004).

Jean-Claude Casanova est agrégé des facultés de droit et de sciences économiques, docteur ès-sciences économiques, et diplômé de l'IEP Paris.